



鈴鹿市立国府幼稚園

2023年2月14日

No. 14

2月16日（金）は、いよいよ発表会です。保護者の方に見てもらえることをわくわくドキドキ楽しみにしています。たくさん練習してきた子どもたちの様子を少し紹介したいと思います。

## ●合奏

カスタネット、鈴、タンバリン、トライアングルの4つの楽器を使って合奏します。2学期の参観で見ていただいたように、まずは鳴らすことを楽しんできました。自由に鳴らす中で、リズムに乗って演奏する子がちらほらと現れ、曲に合わせて鳴らすといい音がすることに気付きはじめました。

ある日、うめ組さんの合奏が聞こえてきました。音がそろっていて、さくら組のみんなはびっくりするとともに、自分たちもリズムを合わせて演奏してみたいと思ったようで、少し真似をして演奏しました。リズムが合うと「すごい！」と喜んでいました。

3学期からは本格的にリズムや曲に合わせて鳴らすこと、友だちと合わせて鳴らすことを練習してきました。合奏は、リズムを覚え、曲に合わせて鳴らし、友だちの音も聞きながら合わせて演奏するという様に、たくさんのことを意識する活動でもあると思います。様々なことを意識するあまり、本番はニコニコと言うより、真剣な顔になってしまうかもしれませんが、2学期からの成長を感じながら見ていただけたらと思います。「しろくまのジェンカ」「ふしぎなポケット」「ミッキーマウスマーチ」の3曲合奏します。

## ●歌

「とけいのうた」1学期から歌っている曲ですが、子どもたちが自分たちで初めて歌の振り付けをした曲でもあります。指を使って時計の針を表す姿がとても素敵です。他にも、「やまのおんがくか」「おばけなんてないさ」「きのこ」を歌います。ダンスが好きな子どもたち。どの曲も自然に体が動き出した曲です。

「にじのむこうに」は初めて聞いた時から、「なんか聞いたことある！」と知っている子どもが多かったようです。日々の中でも、雨が上がってくると『雨が上がったよ おひさまが出てきたよ 青い空の向こうには にじがかかったよ～♪』 「虹出ないかな？」とみんなまで歌っていました。子どもたちの一番のお気に入りには『おーい！』と呼ぶところです。

元気いっぱい呼び掛ける姿を見てください。

## ●劇「パン屋さん」



3学期が始まってすぐ、今までみんなでたくさんの遊びをしたり、絵本を読んだりして楽しかったという話をしていました。どんな遊びが楽しかったかを聞くと、「くじ引き屋さん」「ハンバーガー屋さん」「お寿司屋さん」などお店屋さんごっこがたくさん上がりました。何の絵本が好きだったか聞くと、「パンドロぼう」などとパンの物語が上がってきました。

そこで、みんなでパン屋さんを開くことにしました。パン屋さんには何があるか聞くと、パン、レジ、オーブン、店員さん、お客さん。パンの材料は、小麦、砂糖、卵、お水が必要だという話になりました。遊び始めると、まずお店やオーブンを積み木で作り、本格的なお店屋さんことができました。店員さんはエプロンとバンダナを付けて、お客さんはお金を持って、どちらの役にもなりきることを楽しみました。

子どもたちに店員さんとお客さんどちらの役がしたいか聞くと、全員が店員さんでした。遊びの中で、お店屋さんを作るところを一番楽しんでいたので、パン屋さんができるまでの話を劇ですることになりました。

遊びのお店屋さんでは自由に演じることができますが、劇では決まったセリフを言います。その違いに初めは戸惑っていた子どもたち。でも、セリフを覚えてくると自信をもって、とても楽しそうになりきっていました。

先日、うめ組さんの練習、いちご組さんのリハーサルの様子を見せてもらいました。「かっこいい！」と目を輝かせていました。たくさんの刺激をもらって、その後の練習に気合が入っていました。当日もお楽しみに！

- ・劇では帽子の被り物をしますので、髪を結ぶ際には、大きな飾りのないもので、できるだけ低い位置で結んでいただきますようよろしくお願いいたします。
- ・当日はお家の人やカメラを前にして緊張する子どもたちの姿が予想されます。練習通りにいかないこともあるかと思いますが、温かく見守っていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

画用紙をちぎって貼って、草むらを作ったよ

～練習・小道具づくりの様子～

パンを描こう！



いただきます！  
パンを食べよう！

エプロンにパンを  
飾り付けたよ



みんなで頑張るぞ！  
えいえいおー！

## ●節分 豆まきだ！

皆さんのお腹の中には鬼がいます。つつい食べ過ぎてしまったり、寝てしまったり、それはすべて鬼のせいなのです。豆まきをして、お腹の鬼を追い払いました。

豆まきの櫛は折り紙を折って作りました。迫力のある鬼を見て驚いていましたが、たくさん豆を投げて無事追い払うことができました。退治した記念に はい、チーズ！



## ●遊びの様子

\* 鬼ごっこ！ \*

うめ組さんに「入れて！」と自分たちで伝えて参加しています。外は寒いけど、たくさん走ってポカポカ！ あったかいね



\* お山を作ったよ \*

始めは、少ない人数で作っていた山。「入れて」とみんな参加して、作るうちに「クリスマスのやつみたい（ツリー）」「飾りつけしよう！」と素敵な“お山”ができました。とても大きかったのので、自分の身長と比べて、大きさを確認していました。

